

## ABSTRAK

Perpustakaan mempunyai peranan penting bagi masyarakat selain sebagai tempat pendidikan dan juga sebagai akses terhadap ilmu pengetahuan dan informasi. Jawa Barat menduduki peringkat ketiga Tingkat Kecintaan Membaca (TGM) tahun 2022. Namun, Indeks Pembangunan Literasi Masyarakat (ILPM) di Provinsi Jawa Barat berada di peringkat kesembilan dari 38 provinsi. Indeks Pembangunan Masyarakat (ILPM) yang lebih rendah dari tingkat minat membaca dikhawatirkan akan berdampak pada menurunnya tingkat minat membaca karena kurangnya pembangunan fasilitas akses literasi yang disediakan oleh pemerintah. Metode perancangan Perpustakaan Umum Kota Bogor adalah Tahap pencarian dan pengumpulan data, Observasi, Wawancara, Kuesioner Survei, Dokumentasi. Dalam perancangan interior fasilitas perpustakaan Kota Sukabumi dilakukan Perlu adanya perhatian khusus terhadap kriteria pengunjung karena terdapat perbedaan terkait kelompok pengunjung dari tingkat kemajuan daerah yang mempengaruhi tingkat minat membaca, dengan kondisi perbedaan tingkat literasi masyarakat, hal ini menjadi perhatian khusus dalam perancangan perpustakaan di daerah. kawasan tersebut, sehingga dalam perancangannya diperlukan suatu perancangan yang dapat meningkatkan literasi pengunjung guna meningkatkan minat baca. Untuk mengatasi permasalahan tersebut diperlukan pendekatan human behavior yang berorientasi pada perilaku manusia dengan menjadikan perilaku sebagai faktor utama yang perlu diperhatikan dalam perencanaan interior khusus yang berkaitan dengan subjek desain. Dengan pendekatan perilaku manusia, Anda dapat menciptakan ruang yang lebih relevan dengan kebiasaan pengunjung. Perpustakaan merupakan tempat pilihan masyarakat untuk mengakses berbagai informasi dan kegiatan akademik lainnya, dan perpustakaan mengakomodasi berbagai kebutuhan pengguna.

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas berkat dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan pengantar karya tugas akhir yang berjudul "Perancangan Ulang Interior Perpustakaan Umum Kota Sukabumi dengan Pendekatan Human Behavior". Tak lupa shalawat beriring salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya.

Laporan pengantar karya tugas akhir ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan pendidikan strata satu (S1) pada Program Studi Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom.

Dalam penyusunan laporan ini, tidak sedikit hambatan dan halangan yang penulis hadapi. Akan tetapi, dengan adanya semangat dan bantuan dari berbagai pihak, penulis mampu menyelesaikan laporan ini. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Allah SWT dengan rahmat dan karunia-Nya penulis senantiasa diberi keschatan. Kekuatan. Sonanca. Sera kesabaran schingga dapat menyelesaikan penulisan laporan ini.
2. Prof. Dr. Adiwijaya selaku rektor Universitas Telkom
3. Bapak Togar Mulya Raja, S.Ds.. M.Ds. selaku Ketua Program Studi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom sekaligus dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat dalam penyelesaian laporan ini.
4. Kepada Bapak Irwan Sudarisman, S.T, M.T., Ph.D Ibu Dr. Ully Irma Maulina Hanafiah. MT. selaku dosen pembimbing skripsi yang sclalu memberikan dukungan dan motivasi agar tidak menveran selama penulisan laporan ini.
5. Kedua orang tua tercinta, Bapak Cipto P dan Ibu Mariam yang senantiasa memberikan dukungan, doa dan kasih sayang sejak penulis dilahirkan.
6. Kepala Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Sukabumi, Ibu Dian Ekawati, S.S., selaku Kepala Bidang Pengembangan Koleksi Perpustakaan, Layanan, dan Pelestarian Bahan Pustaka Perpustakaan Umum Kota Sukabumi yang telah memberikan izin penulis untuk melakukan observasi dan survey untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Kepada dosen penguji yang telah banyak memberi masukan pada sidang Tugas Arhir ini